



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX, 26 de abril 2023

Boletín 359

TLALPAN RETIRA 140 TONELADAS CON OPERATIVO DE MOVILIDAD DE BIENES MOSTRENCOS

- Para una estrategia de movilidad más eficiente, se han recorrido más de 100 colonias
- Se ha notificado a dueños de más de 600 automóviles abandonados en las calles para que los retiren

La alcaldía Tlalpan implementó una serie de operativos permanentes con el fin de liberar las calles, espacios y vía pública en general, de objetos que obstruyen, limitan o impiden el libre tránsito a peatones, ciclistas, motociclistas y vehículos en la demarcación, con lo que se han retirado 140 toneladas de obstáculos en más de 100 colonias en lo que va del gobierno.

Tan sólo en el primer trimestre de este año, se recolectaron más de 40 toneladas de estos materiales en al menos 23 colonias, a través del operativo “Movilidad Segura, Tlalpan”, el cual también es un programa social de la demarcación.

Entre las colonias recorridas en este periodo se encuentran: Santa Úrsula Xitla, Narciso Mendoza, Chimilli, Arboledas del Sur, Tlalpan Centro, Pedregal de San Nicolás II, Valle de Tepepan, Fuentes de Tepepan, La Tortuga, Villa Lázaro Cárdenas, Isidro Fabela, Miguel Hidalgo, La Joya y al menos siete de la zona de Coapa.

Los objetos que más se han levantado de las calles son cubetas rellenas de cemento, botes, llantas, así como huacales, anuncios de “no estacionarse”, trafimuros, tubos, piedras, anuncios publicitarios, incluso macetas.

Además, con este operativo se ha notificado a propietarios de más de 600 automóviles en estado de abandono, a fin de que los retiren voluntariamente, de lo contrario serán llevados a depósitos vehiculares y deberán pagar multas para recuperarlos.

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE

Cabe recordar que el operativo de retiro de bienes mostrencos tiene como prioridad garantizar el libre tránsito de peatones, personas mayores y con alguna discapacidad. También para beneficio de ciclistas, motociclistas, usuarios del transporte público y particular. El objetivo es crear conciencia entre las personas sobre la relevancia de la cultura y seguridad vial.

--000--